

# Projet sagarmatha dental , hygien and film .

Conduit par (*Driven by*) :

Samuel DEBARD médecin dentiste naturopathe  
Anne-Sylvie Debard Infirmière naturopathe

Type de projet: Nous partirons à Katmandou au Népal du 11 au 24 avril 2014 pour organiser et mettre en place le projet, qui prend en compte 3 réalisations différentes mais complémentaires.

*We will live to Kathmandu Nepal from april 11th to 24th to organize and build up the project, which is made with 3 differents but complementary achievments.*

## **I/ Projet dentaire.**

Nous voulons mettre en place un poste de soins dentaires de base, équipé d'un matériel portable , de petit matériel et de consommable. EN PJ la liste de nos besoins.

*Dental project:*

*We want to buid a dental practice using a portable unit, little material and consumable products. Listing below.*

## **II/ Projet hygiène: 4 chapitres.**

1/Hygiène vitale. Création d'une infirmerie avec les ustensiles et matériels de base.

2/ Hygiène alimentaire. En accord avec la cuisine , déterminer des régimes alimentaires en adéquation avec une bonne santé.

3/ Hygiène bucco dentaire. Mettre en place des explications et un suivi de l'hygiène, par des distributions de sets , et le passage régulier de films sur l'hygiène dentaire.

4/ Création d'un pôle ethno médecine, avec la mise en place d'une pharmacie homéopathique avec des bases de plantes médicinales locales. Le MK3 sera d'une grande utilité.

*Hygiene project: Four chapter*

*1/ Vital hygiene. Setting up an infirmary with all the basic materials.*

*2/ Alimentary hygiene. According to the cook find the rights menus for a good health*

*3/ Dental hygen. Put in place a learning of dental hygiene, with little lectures and follow up of verification. A film has to be seen offently on that subject*

*4/ Creation of a ethno medical pole, with an homeopathic pharmacy, and the possible creation of local homeopathic remedies with the MK3.*

**III/ Réalisation d'un film documentaire** sur l'orphelinat , le synopsis étant rédigé par Olivier et Catherine Revaz.

Plusieurs plans :

Enfants de 5 à 18 ans , suivis dans leur vie quotidienne

Les bâtiments

La ville

Les temples

*Realisation of a documentary on the orphanage, built up in collaboration with Olivier and Catherine REVAZ.*

*Several plans, but the life of children from 5 to 18 is the most important.*

Nous avons besoin d'une aide importante et nous comptons sur vous .

*We need your help*

A noter que nous paierons notre voyage et notre hébergement pour ne pas être un poids financier pour l'association.

*We will pay for our travel and accomodation in order to help financially the association.*

Les sites à consulter: *Sites to visit*

[www.sassnepal.org.np](http://www.sassnepal.org.np)

[www.sagarmathasuisse.ch](http://www.sagarmathasuisse.ch)

Merci de votre future aide.

*Thank you for your future help*

Samuel et Anne-Sylvie Debard

